
 Communiqué de presse 
 SOUS EMBARGO D’ICI 10H AM LE 31 AOÛT 2023 

 PRIORITÉS DE L’OPPOSITION CONCERNANT LA VISION 2040 DE LÉVIS 

 Lévis,  le  jeudi  31  août  2023  -  Serge  Bonin,  conseiller  municipal  de  Saint-Étienne,  et  Alexandre  Fallu, 
 conseiller  municipal  de  Christ-Roi,  sont  enthousiastes  à  l’idée  que  la  ville  se  dote  d’une  vision  2040 
 afin  de  surmonter  les  défis  de  Lévis.  Ils  tiennent  déjà  à  mettre  la  table  en  évoquant  certaines  priorités 
 de leur formation politique. 

 Pour une gestion davantage transparente et axée sur la participation citoyenne 

 L’équipe  de  l’opposition  s’engage,  lors  des  ateliers  de  consultation  visant  à  établir  la  vision  2040  de  la 
 ville,  à  promouvoir  une  gestion  plus  transparente  des  affaires  municipales,  ainsi  qu’une  philosophie 
 de  l’accès  à  l’information  où  tout  est  public  jusqu’à  preuve  du  contraire,  plutôt  que  l’inverse.  De  plus, 
 M.  Bonin  et  M.  Fallu  continueront  de  marteler  l’importance  de  la  participation  citoyenne  dans  la  prise 
 de  décisions,  en  réitérant  entre  autres  leur  désir  que  des  budgets  participatifs  soient  mis  en  place. 
 Une  gestion  transparente  pour  une  meilleure  participation  citoyenne  passe  notamment  par 
 l'information  publique,  mais  aussi  par  des  outils  de  transmission  misant  sur  l’accessibilité  publique 
 favorisant  la vulgarisation et la compréhension des citoyennes et citoyens. 

 «  Il  faut  se  rapprocher  du  citoyen,  lui  donner  les  outils  pour  mieux  comprendre  le  fonctionnement  de  la 
 ville.  Oui  il  y  a  des  décisions  à  prendre,  mais  on  ne  doit  pas  réfléchir  à  huis  clos.  Les  Lévisiennes  et 
 Lévisiens  sont  les  copropriétaires  de  la  ville.  Nous  croyons  en  l’intelligence  collective  et  nous 
 insisterons  sur  ce  point  lors  des  ateliers.  Les  citoyens  ont  une  expertise  qu’on  ne  peut  pas  remplacer, 
 ils utilisent les installations municipales. Ce sont des experts utilisateurs. », affirme M. Bonin. 

 Développer notre ville plus intelligemment 

 Les  élus  de  Repensons  Lévis  émettent  également  des  craintes  quant  à  la  façon  dont  la  ville  se 
 développe, qu’ils partageront avec leurs collègues cet automne. 

 «  La  rapidité  du  développement  n’est  pas  toujours  gage  de  cohérence!  Par  exemple,  au  centre-ville 
 de  Lévis,  il  n’y  a  pas  de  limite  de  hauteur  et  il  n’y  a  pas  de  plan  particulier  d’urbanisme.  Il  faut 
 s’assurer  que  ce  noyau  urbain  en  densification  soit  encadré  par  une  vision  d’aménagement 
 ambitieuse qui insiste sur la création de milieux de vie à échelle humaine. », exprime M. Fallu. 

 M.  Bonin  ajoute  qu’au-delà  de  l’exercice,  aussi  important  soit-il,  il  faudra  décliner  les  idées  en  actions 
 concrètes  dans  la  réglementation  municipale.  Il  faudra  revoir  en  séances  de  travail  public  le  schéma 
 d’aménagement  et  de  développement,  puis  adopter  un  programme  quinquennal  d’immobilisations  qui 
 est réaliste et qui n’est pas simplement un spectacle de marketing politique. 

 «  Nous  serons  rigoureux  et  nous  chercherons  à  être  audacieux  lors  de  l’élaboration  de  la  vision  2040. 
 Nous  n’allons  pas  perdre  de  vue  les  besoins  de  base  de  la  ville.  Développer  Lévis  est  important,  mais 
 il  faut  d’abord  prendre  soin  de  nos  infrastructures  existantes  et  s’assurer  de  dépenser  de  façon 
 prévisible  à  long  terme,  en  plus  d’avoir  toujours  en  tête  nos  obligations  environnementales.  »,  conclut 
 M. Bonin. 
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